

Rurange-lès-Thionville

Trois groupes au festival de chorales solidaire

Le Républicain Lorrain - 02 mai 2024



Trois chorales ont animé cet après-midi musicale.

La section animation de la mairie et le conseil municipal des jeunes ont organisé, dans la salle polyvalente de Rurange-lès-Thionville, un festival de chorales. Trois groupes musicaux étaient présents, l'ensemble vocal Virelai, le groupe Accordange et le groupe Tiff-Note. Pendant près de trois heures, sur des airs de chansons contemporaines, ils ont enchanté le public. À l'issue du spectacle, 217,20 € ont été recueillis au profit de l'association Amerig (Recherche et études dans les maladies infantiles graves).